

Medienmitteilung

3. August 2022

Weiterer Leitender Arzt für Angiologie gewählt

Der Spitalrat hat Dr. med. Robert Josef Kreuzpointner zum Leitenden Arzt für Angiologie gewählt. Die Wahl von Dr. med. Kreuzpointner, als weiteren Kaderarzt der Angiologie am Kantonsspital, ist ein wichtiger Schritt zur Verstärkung der ambulanten und stationären Versorgung der Region Schaffhausen in diesem Bereich. Er hat seine Stelle am 1. August 2022 angetreten.

Dr. med. Robert Josef Kreuzpointner studierte an der Ludwig-Maximilians-Universität in München Humanmedizin und schloss 2003 ab. Ab 2004 arbeitete er als Assistenzarzt im Universitätsklinikum in Heidelberg sowie im Universitätsklinikum in Erlangen. Danach folgten Tätigkeiten als Fach- und Oberarzt in München und Tutzing am Starnberger See. Dabei erlangte er 2011 den Facharzttitel Innere Medizin sowie 2014 diejenigen für Kardiologie und Angiologie. Seit 2019 ist Dr. med. Robert Josef Kreuzpointner als Oberarzt am Universitätsspital Zürich in der Klinik für Angiologie tätig, wo er im November 2021 den Facharzttitel für Angiologie auch in der Schweiz erlangte.

Die Spitäler Schaffhausen freuen sich über die Wahl von Dr. med. Robert Josef Kreuzpointner zum Leitenden Arzt für Angiologie und wünschen ihm einen guten Start bei den Spitälern Schaffhausen.

Bild

Dr. med. Robert Josef Kreuzpointner:

<https://ssh.filecloud.mtfcloud.ch/client/publiclink.aspx?id=cxhCcGjvVP>

Die Spitäler Schaffhausen

Die Spitäler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und Übergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich täglich für sie – die Gesundheit von über 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitäler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste der Kantone Schaffhausen und Zürich.

Seit 2006 sind die Spitäler Schaffhausen als «selbstständige Anstalt des öffentlichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitäler Schaffhausen durch die Spitalleitung und deren dreiköpfiges Führungsgremium, den Spitalleitungsausschuss, geführt.